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1 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 1 農業の振興について (1) 農業法人を設立する考えはあるか伺う。

(2) 担い手対策について伺う。

(3) 遊休農地の現状と今後について伺う。

2
（仮称）道の駅構想、周辺道路整
備について

(1)
（仮称）道の駅かみのかわ構想、周辺道路渋滞調査及び道路整備の現況と
今後について伺う。

3 町職員の接遇マナーについて (1) 接遇マナー向上に対する取り組みについて伺う。

2 隅内和男隅内和男隅内和男隅内和男 1 「ふるさと学習」について (1)
義務教育期間中における、郷土の歴史、文化・風土に関する学習の現状につ
いて伺う。

(2) 地方創生が叫ばれる中「教育の地方創生」の可能性について伺う。

(3)
町についてさらに学び、住み続けたいと思ってもらうために、これから取り組
むべきことについて伺う。

(4)
上三川町についての学習を、ゲームソフトを開発するなどの手法で進めること
について考えを伺う。

2
空き家や耕作放棄地、民家の屋
敷林の樹木等への対応について

(1) 町内各所の樹木等で、改善の必要性がある場所が把握されているか伺う。

(2)
問題個所について対処する場合、地権者等の基本情報が把握されているか
伺う。

(3)
問題の状況によっては、法律や担当部署等、連携が不可欠となると思うが、
その体制はできているか伺う。

(4)
農地法等、対応に必要な法令があると思うが、それらを横断的に対処するた
めの、条例制定の必要性について伺う。

3
新たな産業団地（石田・磯岡地
区）について

(1) 事業の概要と状況について伺う。

(2)
事業主体は栃木県土地開発公社だが、町として事業を進めるにあたって、条
件や縛りがあるかについて伺う。

(3)

栃木県では、事業戦略において「女性から選ばれる新たな産業の振興・創出」
として取り組むとされているが、町として女性の雇用創出等についての考えや
方針について伺う。

3 上村康幸上村康幸上村康幸上村康幸 1 公共施設等のWi-Fi環境整備 (1) 庁舎大規模改修工事にあわせて、役場庁舎にWi-Fi環境を整備する考えは。

(2) 指定避難所にWi-Fi環境を整備する考えは。

(3) 消防団詰所にWi-Fi環境を整備する考えは。

(4) 図書館にWi-Fi環境を整備する考えは。

(5) コミュニティセンターにWi-Fi環境を整備する考えは。

(6) まちなかウォーカブル事業においてWi-Fi環境整備の考えは。

2 不妊症・不育症治療費助成 (1) ２０２２年４月からの保険適応以降、助成内容はどう変わったのか。

(2) 不妊治療費助成を事実婚も対象とする考えは。

(3) 不育症治療費の助成の考えは。

(4) グリーフケアにどう取り組んでいるのか。
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4 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 1
ご当地ナンバープレート発行につ
いて

(1)
町内外に向けて「上三川町」の魅力を広く周知・発信していくため、ご当地ナン
バープレート発行について構想する考えは。

2 子育て支援の充実について (1)
母親の子育て負担の軽減や精神的なストレスを和らげるため、町では、父親
の育児参加をどのように進めているのか。

3 障がい者支援の充実について (1)
障がいをお持ちの方の自立支援サービス充実を図るため、タクシー券の利用
枠を拡充する考えは。

5 松本信明松本信明松本信明松本信明 1 新教育長の教育方針について (１) 小中学校義務教育10校で目指す教育について、新教育長の考えは。

(2) 町教育研究所の役割と事業方針は。

(３) 教職員の働き方改革について、長時間労働是正の方策は。

(４)  小中学校防犯対策について、不審者侵入に対する対策は。

2 人口減少について (１)

上三川町第2期まち・ひと・しごと創生総合戦略における、基本目標3「若い世
代の結婚・出産・子育ての支援及び教育環境の充実」について、現在の進捗
は。

(2) 結婚応援プログラムの取組み内容と進捗及び、県や近隣市町との連携は。

(３) 結婚新生活支援事業補助金の利用実績は。
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6 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 1
いきいきプラザの運営状況につ
いて

(1) 現在の利用料収入及び自主事業収入について伺う。

(2)
現在の修繕費について、行政が支払う修繕費及び、管理者が支払う修繕費
について伺う。

(3) プラザ内のメンテナンス及び植栽、管理の仕様書及び金額について伺う。

7 篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一 1 英検受検料の助成について (1)
現在、中学生を対象として英検受検料の助成をしているが、対象を拡大する
考えは。

2
小中学校の統廃合と町づくりにつ
いて

(１)
小中学校の統廃合と町づくりは密接に関わってくると思うが、町ではどのよう
に考えているのか。

3 おくやみ窓口の設置について (１)
相続の手続きは多岐に渡るため、役場内の手続きをワンストップで完結出来
るような窓口を設ける考えは。

4 中学生の制服の無償化について (1)
新中学１年生を対象に、入学時に購入する制服の無償化について町の考え
は。
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